

Ce temple de verdure est un endroit magnifique et sacré.
Quand tu y pénètres, toutes les racines sous tes pieds frissonnent.
Elles se chuchotent entres elles, toutes enlacées, des mots de vie, des paroles gorgées de magie.
Les écorces d'arbres, eux, résonnent et chantonnent juste pour toi.
Ceci pour te faire vivre, si tu es à l'écoute, le chant des Anciens qui ont passés par là et qui frappants le bois avec une branche, pour les remercier, ont délibérément laissés une trace, une écorchure ou une éclaboussure dans le sillon de leurs troncs, dessinant l'écriture de ce temps.

Quand tu entres dans une forêt, recherche toujours un arbre-maître.
Un vénérable.
Tu pourras alors lui transmettre ta tendresse, le saluer, le caresser et l'embrasser.
Force et sagesse l'habite.
Il peut si tu l'écoutes bien, te révéler le passé de cet endroit, de cette terre, de sa contrée.
Qui sait, tes ancêtres ont peut-être marchés sur ce territoire, à s'y égarer, à s'y retrouver, à s'y bâtir un feu pour se réchauffer ou même à y cultiver un potager.
Demande à l'arbre de s'ouvrir de l'intérieur pour que tu puisses y descendre et y rêver.
Il n'attends que cela...
Se faire aimer et découvrir.
Tu sais...
Chaque arbre sur cette Terre touche le ciel de ses antennes vertes et récolte des étoiles, des particules encodées, et du Prana, pour y nourrir l'atmosphère et purifier la planète.
Alors remercions les grands-géants-debout de ce monde, de nous offrir le souffle sacré des univers !

Rebekkah la Louve Chamane